



15 - febrero - 2023

Boletín 10.- Tlamanalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

CELEBRA TLAMANALCO EL DÍA DEL AMOR Y LA AMISTAD



Con un gran evento lleno de música, concursos, juegos y una Kermes el Ayuntamiento de Tlamanalco, que preside Luis Enrique Sánchez Reyes, en compañía de su cabildo y en coordinación con el Sistema Municipal DIF celebran el Día del Amor y la Amistad, pasando a ser parte del cuarto domingo familiar.

Se contó con la presentación musical de Los Terrícolas de Freddy Fuentes, con la que nuestros abuelitos pudieron disfrutar de una tarde de baile.

Además, se realizó una gran variedad de juegos tradicionales como ajedrez, futbolito, juegos de mesa, ping pong, el avión, también se contó con el juego de Registro Civil para Kermes, dinámicas de convivencia familiar y se logró vivir la experiencia de la fotografía 360 grados.

Fortaleciendo el comercio local, la kermes se realizó con comerciantes de la localidad que pudieron vender sus productos comida y regalos.





El presidente anunció que se tiene ganado el Casino Cosmopolita de San Rafael, es así que ahora pertenece a Tlamanalco, con el objetivo de remodelarlo más adelante se estará informando a los tlamanalquenses los trabajos que se realizarán.

Agradeció por la asistencia y participación de la gente a los eventos que se realizan cada domingo para ellos, pues su compromiso de campaña por ser el mejor presidente que ha tenido Tlamanalco sigue vigente.

